

NOTICOLE

CONTENIDO

Editorial. Cuento	1
Graduación en Infantil	2
Los de 6º se nos van	3
Vacaciones en casa. Libros	4

Boletín N° 3 — Junio 2007
CEIP "Eduardo Palomo"
Santa Cruz de la Zarza (Toledo)
www.jccm.es/edu/cp/eduardopalomo/

Colabora



Estimados miembros de la comunidad educativa del C.E.I.P. "E.Palomo", está próxima la fecha de finalización del curso escolar 06-07; a los niños se les ha evaluando en estos días, los profesores haremos nuestro propio balance que quedará recogida en la Memoria final de curso. Corresponde a vosotros los padres haceros también alguna pregunta: ¿Qué he hecho para ayudar a mi hijo/a en el proceso de su aprendizaje? ¿cómo he colaborado con el centro y el profesorado?, no tengáis miedo a plantearos estas preguntas, el resultado de su respuesta irá en beneficio de vuestros hijos.

El día 20 de junio el bullicio pasará de las aulas a las calles, a la piscina, a los lugares de ocio. Pronto se planificarán las vacaciones: al norte o al sur, al mar o a la montaña, en el pueblo o en la costa, etc... Pronto unos, los más, tendrán la posibilidad de disfrutar al máximo de ese merecido descanso, y otros, los menos, se verán envueltos en la maraña de actividades que tienen como final recuperar en 2 meses el trabajo que se dejó de realizar en 10, ¡¡ difícil tarea ¡! Pero no imposible, ¡¡ ánimo!!.

Desde el colegio queremos dar las gracias a todos cuantos habéis puesto lo mejor de vosotros para que el camino de aprendizaje sea fructífero y llevadero. Queremos dar las gracias a todos cuantos valoráis nuestra labor como docentes, como maestros. Queremos dar las gracias a cuantos entendéis que somos personas y cometemos errores, pero también aciertos, y entendéis que debemos enfadarnos con vuestros hijos, pero que en el fondo los queremos, porque no en vano durante unos años nos los prestáis, y pasan a ser casi como nuestros hijos.

Quisiera aprovechar estas líneas para resaltar el trabajo que este año el Claustro ha realizado para innovar en nuestro proceso de enseñanza-aprendizaje, y que se ha concretado en el Plan Lector. Han sido muchas las iniciativas: dinamizar la biblioteca del centro y planificar futuras actuaciones en la misma y en la próxima biblioteca de E. Infantil; la planificación de actividades semanales por parte del Equipo Interdisciplinar, que ha sido incansable y muy animosa (gracias compañeros por todas vuestras horas extras), la implicación de los padres a través de la maleta viajera y la participación en 1er. Ciclo de Primaria y en E. Infantil en la Escuela de Padres, gracias al AMPA por sus donativos en forma de libros, a nuestros mayores contándonos sus historias, al área de Cultura del Excmo. Ayuntamiento organizando actividades de animación de la lectura así como la Biblioteca municipal, etc... ¡ Toda la comunidad implicada ¡ este era el objetivo, estamos en buen camino, es bueno lo que hemos hecho, pero aún mejor lo que nos queda por hacer.

Simplemente desear a todos un feliz y merecido verano donde el ocio sea importante pero preparar el futuro también.

Un cordial saludo, Santa Cruz de la Zarza, junio de 2.007

Fdo.- Jesús Alberto Fdez. Hijón
EL DIRECTOR.

SERPENTÍN EL MENTIROSO

Había una vez un ratón llamado Serpentín, era pequeño, ojos marrones, le gustaba mucho jugar con sus amigos: el gato Matías, el gallo Lucrecio, la gallina Caramela, el elefante Robustiano y la rana Gustavo. Serpentín vivía en la ermita de San Antón y sus amigos en la Virgen de la Paz.

Un día Serpentín estaba jugando con Caramela y la dijo:

Caramela, me han dicho que Lucrecio te quiere.

Caramela respondió. ¿De verdad?.

Sí, si es verdad.

Caramela fue enfanda a Lucrecio y le dijo: Yo no te quiero.

Lucrecio respondió: Yo tampoco te quiero. ¿De dónde te sacas esas cosas?.

Me lo ha dicho Serpentín.

Es mentira.

¿Qué pasa chicos?- dijo Matías.

Nada que Serpentín me ha mentido

- dijo Caramela.

No os preocupéis que va a penar- dijo Robustiano

Gracias- dijo Lucrecia- pero yo no quiero que pene, sino que me pida perdón.

Vale, haré lo que pueda- dijo Robustiano.

Robustiano se acercó a Serpentín y le dijo:

¿Por qué mientes a Caramela?

Serpentín respondió: porque..... no sé.

La has hecho llorar.

Perdón, lo siento.

¡Ves a pedirle perdón!- dijo Lucrecia.

Vale.... - respondió Serpentín.

La perdonó y al final Lucrecio y Caramela se casaron

¡Qué bonito!- dijo Gustavo

Si ¡Qué bonito!- dijo Serpentín.

Al cabo de unos días Serpentín conoció a una ratoncita llamada Mimí. Le conto a Gustavo cómo se conocieron y fue así: yo estaba sentado en un banco y un gato llamado Pipo se la iba a comer, pero yo intercedí y la salvé. Ella me dijo que era un héroe y que si podíamos seríamos novios, yo le dijo que si quiere, que sí. Ella dijo que sí, y el amor sucedió.

-Que bonito ¿No?- dijo Robustiano.

Si ¡que amor!- dijo Gustavo.

Pasaron los meses y Caramela tuvo un pollito. Le llamaron Caralú y fueron felices. De serpentín solo os puedo decir que se casaría y Robustiano, Gustavo y Matias amigos para siempre, y colorin colorado cada animal por su lado.

Esta historia nos enseña que no hay que decirle a alguien una mentira porque luego enseguida se entera preguntándolo-



selo a quién se lo ha dicho.

Mª Jesús Sánchez Granados- 4º C